
что хватит перебирать сек-
ции. Пришёл сюда – зна-
чит, надо заниматься. И 
достигать. Стал познавать 
азы. И мне понравилось».

Первые соревнования, в 
которых Даня принял уча-
стие, состоялись примерно 
через год после прихода 
в гиревой спорт и прохо-
дили в белорусских Жит-
ковичах. И сразу – первое 

место в своей возрастной 
категории. «Соревнова-
ний я ждал с нетерпением. 
Почувствовал силу уже. 
На призы не рассчитывал, 
просто на кураже был. В 
моей категории выступа-
ло около десяти человек. 
Результаты вывешиваются 
постепенно, потому что не 
все спортсмены одновре-
менно выступают, – вспо-
минает Даня. – И тут та-
кой сюрприз! Я был очень 
удивлён. А по-настоящему 
осознание победы пришло 
только непосредственно 
перед награждением». 

Первым делом, конеч-
но, поделился радостной 
новостью с мамой. «Что 
выиграл – написал. Точнее, 
прислал фотографию с на-
граждения в мессенджере. 
Мы были и в шоке, и в вос-
торге, конечно. Не ожида-
ли. Всё-таки первые сорев-
нования», – вспоминает с 
гордостью за сына Елена 
Валерьевна. Теперь подоб-
ные сообщения для семьи 
юного атлета становятся 
уже привычными – за про-
шедший спортивный сезон 
призовые места Даня зани-
мал во всех соревновани-
ях, в которых принимали 
участие!

Самой ценной из своих 
наград сам Даниил счита-
ет медаль за третье место, 
полученную в командном 

зачёте на первенстве Рос-
сии: «В феврале этого года 
в Питере проходили со-
ревнования. Есть личный 
зачёт и командный – эста-
фета. Участвуют команды 
по четыре спортсмена. Им 
даётся определённое вре-
мя – 12 минут, по три на че-
ловека. И каждому на сво-
ём этапе нужно успеть как 
можно больше раз поднять 

гирю. Потом результаты 
суммируются. Наша коман-
да стала третьей».

А ещё город на Неве за-
помнился Дане каналами, 
на редкость хорошей сол-
нечной погодой и прекрас-
ной архитектурой. Осо-
бенно впечатлили нашего 
героя Невский проспект и 
Петергоф. Благодаря тре-
неру Игорю Беляеву его по-
допечные не только дости-
гают высоких спортивных 
результатов, но и во время 
выездов на соревнования 
в другие города успевают 
побывать на экскурсиях и 
осмотреть местные досто-
примечательности. Так, Да-
ниил с восторгом расска-
зывает о поездке в Крым, 
в Рыбинск Ярославской об-
ласти, в Беларусь и Казань. 
Правда, как сам отмечает, 
столица Татарстана впе-
чатлила не только своей 
красотой, но и весьма ощу-
тимым морозом: «Мы туда 
ездили в декабре. Неизгла-
димое впечатление. Там 
так красиво! И так холодно: 
минус 37, что ли, было».

Сейчас у Дани заслужен-
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СерьёзныйСерьёзный

К своим неполным 17-ти годам 
новозыбковец Даниил Петушков 
поднимался на пьедестал почёта уже около 
тридцати раз.

И это – всего за три года 
занятий гиревым спортом, 
из которых в соревновани-
ях Даня участвует только 
два. Результат впечатляю-
щий, особенно если учесть 
тот факт, что без призово-
го места юный спортсмен 
остался всего один раз за 
весь период выступлений.

В многодетной семье 
Петушковых детей трое. 
Даня – старший. Сестрён-
ке – 4 года, а младшему 
братишке вот-вот испол-
нится год. Мама Елена 
Валерьевна говорит: не-
смотря на то, что Даниил 
достаточно долго был у 
родителей единствен-
ным ребёнком, вырос он 
очень серьёзным, само-
стоятельным и неизбало-
ванным. Конечно, понача-
лу мама пыталась помочь 
сыну с выбором спортив-
ной секции – так мальчик 
в возрасте пяти лет стал 
заниматься акробатикой. 
Правда, совсем недолго. 
Не понравилось. И с тех 
пор Даня сам искал заня-
тие по душе. «Он сам выби-
рал, пробовал. Я старалась 
его решения не оспари-
вать. Но он всегда знал, 
что может рассчитывать на 
мои совет и помощь, если 
нужно, – говорит мама Еле-
на.– А сейчас тем более. 
Не маленький уже. Это его 
жизнь, так что и выбор за 
ним».

В гиревой спорт Даня 
попал, можно сказать, 
случайно. До этого были 
и лыжи, и бег. А потом, 
перебрав варианты, моло-
дой человек остановился 
на том виде спорта, о ко-
тором, как сам говорит, 
знал меньше всего. Решил 
попробовать. И затянуло. 
«Сперва, когда пришёл, я, 
честно говоря, испугался. 
Там много парней. Что-то 
поднимают, кричат. Му-
зыка громкая. Все «здоро-
вые», – делится первым 
впечатлением Даниил. – А 
потом разглядел пару зна-
комых ребят из тех, что 
занимались. Поговорил с 
ними. Взвесил всё и решил, 

Фото и
з личн

ого арх
ива

подходподход

ный отдых от соревнова-
ний – новый сезон начнёт-
ся в сентябре. Но без дела 
молодой человек не сидит: 
учится вождению и уже на-
чал подготовку к ЕГЭ, ведь 
он – одиннадцатиклассник. 
«Да, сложно совмещать 
учёбу в старших классах и 

спорт. Но бросать гиревой 
я не настроен. Поэтому и 
готовлюсь к экзаменам, 
пока есть свободное вре-
мя. Поступать планирую на 
какую-нибудь техническую 
специальность, связанную 
с информатикой», – делит-
ся планами собеседник.

А ещё в планах на бли-
жайшее будущее – вы-
полнить норматив на кан-
дидата в мастера спорта, 
продолжить успешно вы-
ступать и достигать новых 
высот. 

Татьяна 
ИВАНЦОВСКАЯ

Три цвета — 
одна страна

В Новозыбкове отмети-
ли День Российского фла-
га. В сквере у кинотеатра 
«Октябрь» прошло празд-
ничное мероприятие, в 
котором приняли участие 
самые юные горожане – 
воспитанники детских са-
дов №№2 и 21. У каждого 
малыша в руках – символ 
России, а на щеке — ак-
вагрим в виде триколора. 
Малышам рассказали, что 
триколор — это не просто 
цвета, а символ нашей Ро-
дины, ее истории, силы 
и единства. В нем заклю-
чены вековые победы и 

достижения, надежда на 
светлое будущее и благо-
получие нашей страны. 
Для ребят провели всевоз-
можные конкурсы и викто-
рины на тему российского 
флага, а затем дошколята 
смогли опробовать обнов-
ленный детский игровой 
комплекс «Изумрудный 
город». Детвора получила 
массу впечатлений! Парал-
лельно активисты местного 
отделения «Движения Пер-
вых» раздавали прохожим 
флажки и ленточки-трико-
лоры, поздравляя с празд-
ником горожан.

«Прощай, лето!»
В последнее воскресе-

нье августа работники Ве-
рещакского ДК в горпарке 
Новозыбкова провели для 
ребят интересную игро-
вую программу «Прощай, 
лето!» с конкурсами и раз-
влечениями. В старинных 
русских забавах участво-
вали семьями: взрослые 
помогали своим детям по-

беждать в конкурсах.
Затем начался концерт 

художественной самодея-
тельности детских коллек-
тивов Верещакского ДК. 
Яркости и искрометности 
в концерт добавили За-
служенный коллектив на-
родного танца «Калинка» 
и народный коллектив ан-
самбля «Светлячок». (6+)

Познакомились в… 
ЗАГСе

В отделе ЗАГС г. Ново-
зыбкова и Новозыбковско-
го района в торжественной 
обстановке зарегистри-

ровали брак Евгений Жу-
ковский и Елена Любич. 
Познакомились молодые 
люди во время работы в… 

Первое место
По итогам общественно-

го контроля и мониторинга 
общественной деятельно-
сти Общественных советов 
при муниципальных органах 
управления образованием 
Брянской области в 2023 
году Общественный совет 
при Отделе образования 
Новозыбковской городской 
организации занял I место. 

На августовской конфе-
ренции учителей Новозыб-

ковского городского округа 
Грамоту Общественного 
совета при департаменте 
образования и науки Брян-
ской области председате-
лю Общественного совета 
при Отделе образования 
Новозыбковской город-
ской администрации Се-
мёну Гоменку торже-
ственно вручил начальник 
Отдела образования Генна-
дий Резников.

отделе ЗАГС. Они перево-
дили в электронную форму 
записи актов гражданского 
состояния. Позже Евгений 
принимал участие в специ-
альной военной операции, 
а Елена верно ждала свое-
го жениха.

Под марш Мендельсона 
и бурные аплодисменты, 
Евгений и Елена вошли в 
зал регистрации. 2024-й год, 

объявленный в России Годом 
семьи, стал для молодоже-
нов годом, когда они полу-
чили свой первый семейный 
документ – свидетельство о 
заключении брака.

Сотрудники отдела 
ЗАГСа поздравили молодо-
женов, пожелали им креп-
кого здоровья, благополу-
чия, оптимизма и долгих 
лет супружеской жизни.
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